
C.P. 34039, 
Lachine (Québec) 
H8S 4H4 
Tél. : (514) 232-5202 
Canoekayakquebec.com 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 
 

Comité :  Réunion des clubs 
Réunion :   Assemblée Générale Annuelle 
Date :  Mercredi 5 juillet 2023 
Heure :  19h30 
Lieu :  Réunion en zoom 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
*Robin Castonguay      Présidente CKQ 
*Michel Ducharme Trésorière CKQ 
*Georges Delisle Administrateur CKQ/Lac Beauport 
* Michel Archambault Administrateur CKQ 
*Julie Houle  Administrateur CKQ 
*Sophie Wilson Administrateur CKQ 
*Richard JR Dober Administrateur CKQ 
*Yann Bergeron Drummondville 
*Yves Richer Otterburn 
Antoine Laliberté Otterburn 
Philippe Laliberté Otterburn 
*Julie Corbeil Pointe-Claire 
*Mathieu Lahaie Cartierville 
*Luc Bélanger *Cascades 
Karen Lukanovich Cascades 
*Alexie Gomez Lachine 
*Romy Chamberland Lac Sergent 
Marie Rousseau Lac Beauport 
Luce Beaumier Shawinigan 
*Hélène Gervais Shawinigan 
*Trish Canty Viking 
*Carl Martin Trois-Rivières 
 Rowan Hardy Trois-Rivières 
*Marris Jacob Onake 
*Yan Bergeron Drummondville 
*Nicolas Blanchet Sherbrooke 
Oc.ane Marchand Sherbrooke 
 Julie Houle Trois-Rivières 
 Carole Lavoie Trois-Rivières 
 Christine Granger Directrice générale 
  Franck Gomez Directeur technique 
ABSENCES 
*MA Gagnon Administrateur CKQ 
*Eddy Beaucage Administrateur CKQ 

 
 

 * = droit de vote 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE   

  Résolution CKQ-AGA-23-07-05-01   
  Il est résolu d’ouvrir l’assemblée à 19 h 35   

  Proposée par A.Gomez   

  Appuyée par G.Delisles   

  Adoptée à l’unanimité   

2. VÉRIFICATION DU QUORUM   

 Le quorum est atteint : 13 clubs et 7 administrateurs du CA de CKQ.   

3. ÉLECTION D’UN PRÉSIDENT D’ASSEMBLÉE   

 On propose Robin. Aucune autre proposition. Robin accepte.     

  Résolution CKQ-AGA-23-07-05-02   

 
Il est résolu de nommer Robin Castonguay à titre de président 
d’assemblée.   

 

  Proposée par Trois-Rivières   
                          Appuyée par Lac Beauport   
  Adoptée à l’unanimité   

4. Nomination d’une secrétaire d’assemblée   

 Christine Granger sera la secrétaire d’assemblée   

5. LECTURE DE L’AVIS DE CONVOCATION   

     

 
Robin fait la lecture de l’avis de convocation qui a été envoyé à tous les 
membres.  

 

6. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR   

 Robin présente l’ordre du jour.   

  Résolution CKQ-AGA-23-07-05-03   
 Il est résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.   
  Proposée par Pointe-Claire   
                          Appuyée par Trois-Rivières   
  Adoptée à l’unanimité   

7. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU   

 

 7.1 Adoption   

  Résolution CKQ-AGA-23-07-05-04   

 
 Il est résolu d’accepter le procès-verbal de la réunion du 29 juin 

2022.  

 

  Proposée par Pointe-Claire   
                          Appuyée par Trois-Rivières   

 
 

 Adoptée à l’unanimité  
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 7.2 Affaires découlant   

 
 

Rien à signaler 
 

 

8. RAPPORT ANNUEL 2022-2023   

 

8.1 Mot du président 

Robin fait son rapport et remercie les bénévoles et les employés. 
Le rapport des activités est reporté en octobre 2023.  

 

9. RAPPORT FINANCIER ANNUEL 2022-2023   

 

Michel fait la lecture des états financiers audités. Des corrections 
doivent être apportées dans la distribution des apports à reportés. Une 
fois la correction apportée, nous enverrons les états aux membres 
pour approbation. 

  

10. Nomination des vérificateurs 2023-2024   

 Il est résolu de poursuivre avec la firme comptables Martin et CIE   

 Résolution CKQ-AGA-23-07-05-05   

  Proposée par Michel Ducharme   

  Appuyé par Lac Beauport   

  Adoptée  À l’unanimité   
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11. CHANGEMENTS AUX RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX   

 
Étant donné que nos règlements généraux sont en révisions. Les 
règlements généraux corrigés seront reportés à la prochaine assemblée.  

 

12. ÉLECTION 

Étant donné que nos règlements généraux sont en révisions. Les 
élections seront reportées.  

 

13. Nomination des représentants   

 
Étant donné la correction de nos règlements généraux. Les nominations 
seront reportées, s’il y a lieu d’en faire. 

  

14 Affaires diverses/ points d’informations 

14.1 PSDE 

Franck explique les nouvelles normes. L’évaluation des entraîneurs sera 
revue. On attend le document officiel. 

14.2 Dates importantes 

Système d’inscriptions de Ramp à Compeck. Les clubs recevront un 
document d’informations. 

14.3 Communications / Médias 

Alexie Gomez-Granger et Marie-Pier Hallé se joignent à CKQ pour faire 
le travail. Elles invitent les clubs à envoyer des « posts » afin d’alimenter 
nos réseaux. 

14.4 Financement d’infrastructures par le MEQ. 

14.5 Sherbrooke annonce sa compétition de longue distance par équipe, 
prévue pour  le 23 septembre.  

 

15. Levée de l’assemblée   

  Résolution CKQ-AGA-23-07-05-06   
  Il est résolu de lever l’assemblée générale à  20h45   
  Proposée par Lachine   
  Appuyée par Otterburn   
  Adoptée à l’unanimité   

      
 
 
 

 

   

 

      
     

Président   Secrétaire  

(AGA2023-07-05)     

 


